

# 「人生を楽しむ」

<https://hakubajh.ed.jp/>

## 1年登山「白馬村に生きる」



8月23日(金)、1学年は白馬村の山岳観光に触れる「丸山ケルン登山」を実施しました。ゴンドラ、リフトを乗り継いで八方池山荘前へ。ゆっくりと歩き出し、日頃感じている空気の違いを味わいながら進みました。「ケルンとは?」「この花は何?」など疑問を口にしながら八方池に到着。空、山、池のコントラストがたまらない絶景ポイントでした。少しの休憩を挟み出発。八方尾根独特の蛇紋岩、ダケカンバの不思議を感じながら扇の雪渓へ。8月下旬ということもあり、残雪はほとんどありませんでしたが、涼を感じながら昼食をいただきました。その後丸山ケルンまで進みましたが、眺望は望めないまでも、満足感に浸りました。休憩を挟み、下山。ガイドさん、看護師さん、ボランティアの皆さんに支えられながら、自分の力でいつもと違った白馬を感じることができました。

# 2年防災学習 「自助・共助・公助」

## 第1部 フース別ワークショップ



体験学習「新聞紙でスリッパをつくろう」



体験学習「救急救命 ～心肺蘇生～」

## 第2部 避難所体験



8月30日(金)31日(土)に2学年は「防災学習」で避難所設営、宿泊体験を実施しました。第1部では6つのブースで、上記写真以外に「簡易トイレ」「ホットタオル・足湯」「AR 浸水体験」「地震体験車」で様々な経験をしました。第2部では、希望者による避難所設営、避難所宿泊体験を実施しました。自ら考え、仲間と協働し、一人も取りこぼさないよう、大学生や地域の方の力をお借りしながら、よりリアルな実体験を作り出していました。体験で得られる大きな成長を感じとることもできました。

今回、信州大学、県危機管理部、日本赤十字社長野県支部、白馬村赤十字奉仕団、白馬村役場、近隣住民の皆様のご協力を得て開催できたことを、改めて感謝の意を表したいと思います。

## 3年保育実習「相手を思う」



3年生は8月30日(金)、9月4日(水)、しろま保育園の園児を本校に迎え、9月2日(月)は生徒が訪問して保育実習を実施しました。園児のために準備したおもちゃでの遊びやふれあい体験を全力で行う姿がありました。相手が喜ぶことで自分も嬉しくなる経験や、幼児の目線に立った安全についても考え、会場づくりをする姿もありました。

## 全校「避難訓練～そのときあなたは～」



9月2日(月)、突然の非常ベルとともに始まった避難訓練。突然の出来事に、生徒も職員もその場で考え、行動しながら安全な避難について考えました。人員把握の大切さも体験することができました。

## 全校「総合発表会に向けて ～運動会リハーサル～」



9月20日(金)21日(土)の総合発表会に向けて全校で動き出した9月4日(水)の運動会リハーサル。学年ごと種目を分担し、当日行う3種目について、内容や動きについて確認をしました。本番さながらの白熱した取組がありました。2週間後、みんなで素敵にしたいですね。

## 職員「セルフケア、研修、協働」



ストレスケアクリニック(8/21)



金融クリニック(7/26、8/19)



学校運営協議会(8/26) 協議員と職員の懇談



夏休みが明け、3週間が経過しようとしています。休み中に貯めたエネルギーを日々の学習やテストに注いだり、行事に注いだりしていますね。9月20日、21日には総合発表会が開催されます。過日お知らせした通り、本年度は「It's our story」を展開します。是非生徒の活躍をご覧ください。

☆熊の出没情報が多く寄せられています。登下校等注意喚起、声かけ等をお願いいたします。

☆日が短くなっています。自転車はライトの点灯、歩行者は自分の存在を知らせる服装や反射板を活用して、事故のない登下校となりますよう、引き続きご協力をお願いいたします。

月の予定等はホームページや学年通信、絆ネットの配信でご確認いただけます。